



Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s SPS CP AIX LUYNES

Ô chaleur, ô désespoir !!!!!!! SUITE !

Depuis maintenant 3 semaines, le Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s a entamé une lutte acharnée pour faire plier notre direction. Cette lutte a pour but de faire valoir nos droits à travailler décemment dans cet établissement. Cette lutte concerne l'ensemble des personnels composant le centre pénitentiaire.

Pour rappel, la venue des grosses chaleurs a impacté grandement l'ensemble des secteurs de l'établissement. Des relevés de température ont mis en lumière des températures extrêmes qui peuvent nuire à la santé des agents.

Au sein du parloir avocat Aix 2, la température est montée jusqu'à 50 degrés.

Conscient de la difficulté dans lesquelles nous exerçons, plusieurs agents du SPS sont venus sur leur repos pour effectuer eux-mêmes des relevés de température dans tout l'établissement.

Pour Aix 1, la température était d'environ 34 degrés sur les trois bâtiments avec un pic à 37 degrés au niveau du QJM.

Pour Aix 2, la température était d'environ 31 degrés dans les maisons d'arrêt avec un pic à 34 degrés au niveau des quatrièmes étages.

Le SPS soucieux de la santé du chef de détention d'Aix 2 c'est rendu dans son bureau pour vérifier la température. Nous soulignons la gêne occasionnée par ce chef lorsqu'en ouvrant la porte la climatisation (qui fonctionne très bien) était réglée à 24 degrés et que la température relevée était de 24 degrés.

Cette gêne est sûrement due au fait que les surveillants crèvent tous de chaud et travaillent dans des conditions délétères pendant que lui est tranquillement à la fraîche dans son antre.

Nous avons rappelés à la direction qu'au-delà de 30 degrés, des risques accrus sont encourus par les travailleurs.

Le Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s demandait la mise en place de climatiseurs portatifs dans les secteurs impactés.

La direction, à travers la lettre ouverte diffusée et transmise aux bâtonniers du secteur, a été contrainte de comprendre l'urgence de la situation.

Qu'avons nous obtenu ? !

Le **Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s**, seul syndicat dans cette lutte pour vos droits a obtenu l'achat de 55 rafraîchisseurs d'air pour **l'ensemble des bureaux de surveillant d'Aix 1 et d'Aix 2.**

Cet achat va permettre d'améliorer vos conditions de travail qui n'ont pas à être bradés pour des économies de bout de chandelle !

Soyez sûr que le **Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s** par sa détermination à améliorer votre quotidien, veillera scrupuleusement à la mise en place rapide des rafraîchisseurs d'air..

Chers collègues, votre bien-être et vos conditions de travail sont une priorité pour nous. Si d'aventure vous rencontrez des difficultés, nous sommes là pour vous ! N'hésitez pas !

Soyons unis dans les difficultés, pour améliorer nos conditions de travail.

Le **Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s** invite chaque agent, peu importe son étiquette syndicale à prendre contact avec nous si des problèmes d'installation ou de mise en place devaient arriver.

« Se réunir est un début, rester ensemble est un progrès, travailler ensemble est la réussite ».

INDEPENDANT, AUTONOME ET 100% SURVEILLANT(E)S

